



※この便りについては、目的外使用を固く禁じております

◆前期が終了しました◆

前期終業式では、校長より「対話」の大切さについて、生徒の皆さんにお話ししました。年度初めより、対話の大切さについては、繰り返し伝えてきています。SNSなどで手軽にやり取りできる時代だからこそ、顔を合わせて話すことの大切さを感じます。人と人が思いを伝えあうことの素晴らしさや尊さ、そして難しさを学校生活の様々な場面で、生徒たちは日々学んでいきます。引き続き、御家庭での見守りをよろしくお願いします。

また、本日、前期通知表をお渡しました。ご家庭でもぜひ、お子様の学習の成果や生活の様子をご覧いただき、日頃の頑張りを励ましていただければと思います。

◆各学年代表生徒の話◆

9日（木）の終業式では、各学年の代表生徒より、前期の締めくくりと後期に向けての決意が語られました。

一学年が前期を振り返って成長したところと、改善するべき点は四つあります。成長したところは自分で考える力と一つのことに集中する力だと思います。自分で考える力は校外学習で係の仕事をまつとうし、委員会活動や小学校の時から目まぐるしく変わった中学校生活に慣れていく過程で身について使いこなせるようになっています。一つのことに集中する力は、合唱コンクールや、体育大会の長縄、クラス対抗リレーの練習です。一つのものを仕上げていくことで、この力が身に付いたと思います。後期はその力を部活動や後期の活動などに活かしていきましょう。

次に改善すべき点です。改善点については二つあり、一つ目は休み時間の過ごし方です。具体的には大声をあげたりじゃれ合ったりしてしまうことで昼休みを静かに過ごしたい人たちに迷惑をかけてしまうことです。話すのはよいですが、声のボリュームなどを考えましょう。二つ目は集団行動の際の態度です。学年で行動するときや学校全体で動く時など、話したり、ふらふらしたりという行動が非常に目立っている人がいます。これから部活動でも、来年入ってくる一年生のためにも自分が今何をすべきかを考えて動くようにしましょう。

最後ですが、私達一学年はあと半年ほどで二学年に上がります。来年入ってくる一年生やこれから卒業してしまう三年生のためにも、部活動の準備や練習をスムーズに行えるようにし、普段の学校生活で誰かに不快な思いをさせないようにしましょう。また、学校外や公共の場でも恥ずかしいことや嫌だと思われる行動はしないようにしましょう。

一学年代表

二年生になり半年がたちました。二学年が前期によくなつたことは二つあります。一つ目は二分前着席と呼びかけです。二学年の初めは二分前に間に合わない人が多かったですが、学習委員や学年生徒会で声をかけて学年が全体的に二分前に間に合うようになりました。

二つ目はクラスの仲が深まつたことです。新しいクラスになり、初めての体育大会があり、クラスで協力して行事に取り組み、仲が良くなつたと思います。

後期に伸ばしたいことは、授業への取組です。授業中に寝てしまったり、先生の話をしっかりと聞くことができなかつたりする人がいます。来年には受験も控えており、二年生のうちに学年全体がしっかりと授業を受け、学力を高めることができるようにしていきたいです。

二学年代表

私達三年生にとって、中学校生活の六分の五が終わりました。前期は体育大会や修学旅行、そして先日行われた合唱コンクールなどクラスだけではなく、学年、学校全体と一致団結した行事ばかりでたくさんの人の活躍がみられました。また、七月から始まった総合体育大会やコンクールでは、仲間たちと今まで積み重ねてきた実力を十分に発揮することができました。

その一方で受験を控えている今、基本的なことはできていますか。例えば二分前着席では、声かけがないと座っていない人や二分前になってから準備をする人がみられます。誰かが呼びかけてくれるのを待つのではなく自分から気づき行動しましょう。

卒業まで、残り少ないですが、今いる仲間を、そして自分を思ってくれる人を大切にしましょう。これから勉強に追われる日々を送ると思いますが、そんなとき自分たちの支えになってくれる人たちは友達や家族、先生方です。その人たちを大切にしましょう。そして、残り少ない学校生活を存分に楽しみましょう。

最後に一、二年生の皆さん。これから学校の中心となるのは皆さんです。委員会や行事、部活動など活躍の場がどんどん広がっていくと思います。そこで、言葉と行動に責任をもつことを意識してほしいです。悪気なくとった行動や言葉が、時に相手を不快にさせたり傷つけたりします。委員長や部長、それから生徒会などの役割を持っている人は、特にそのことを意識して、みんなを納得させ、互いを尊重させ合うことが必要です。簡単なことではありませんが、その壁を乗り越えてよりよい学校をつくっていってほしいです。それぞれがより高みを目指し頑張りましょう。

三学年代表

◆千葉市中学校総合体育大会 駅伝の部◆

9月26日(金)、青葉の森公園にて、千葉市中学校総合体育大会 駅伝の部が開催されました。市内50校を超える公立・私立の中学校代表選手が集まり、男子6区間、女子5区間で競いました。本校の選手も全力で襷をつなぎ、完走後は笑顔が溢っていました。

11月の主な行事予定

日	曜日	行事・予定	日	曜日	行事・予定
3	月	文化の日	18	火	市教研 完全下校
6	木	げんきキャンプA組(～7日)	19	水	3年生 進路面談④
7	金	2年生 自然教室前日指導	20	木	歯科検診(抽出生徒)
9	日	2年生 自然教室1日目			3年生 進路面談⑤
10	月	2年生 自然教室2日目	21	金	1、2年中間テスト
11	火	2年生 自然教室3日目	23	日	勤労感謝の日
12	水	2年生 振替休業	24	月	振替休業
13	木	3年生 進路面談①	28	金	テスト返却日
14	金	3年生 進路面談②	29	土	地域ふれあいタイム
17	月	3年生 進路面談③ 1年生 いじめ予防授業 テスト前部活動停止			

